

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS D^a. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a. TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA, Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

179/001273

37161

¿Ha barajado la dirección de RTVE la oportunidad de ampliar en su oferta audiovisual el aprendizaje a distancia de otros idiomas distintos al inglés?

Hasta ahora, los principales esfuerzos de RTVE en la enseñanza de idiomas extranjeros se han centrado en el inglés, ya que es el que más personas en el mundo eligen como segunda lengua. Además, es el idioma más solicitado en la búsqueda de empleo, en nuestro país, así que su aprendizaje resulta fundamental.

No se descarta, en un futuro, poder realizar programas en otras lenguas, si con ello atendemos a una necesidad real de nuestra audiencia.

En Madrid, a 3 de julio de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE



ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

Rosa María Mateo Isasi